

Kersten Olbrich regiert Schützen in Freiheit

Schützenbrüderschaft Freiheit: Von der Proklamation der Würdenträger beim Königsball

FREIHEIT. Mit dem Schützenball und der Bekanntgabe der neuen Würdenträger endete das Freiheiter Schützenfest. Frank Dreilich, Vorsitzender der Schützen, konnte feststellen, dass es schöne Stunden waren, die man zusammen verbracht habe. Nach einigen Tänzen gab der stellvertretende Hauptschießleiter Nils Froböse die Gewinner der Helmut-Müller-Gedächtnisscheibe bekannt: Schüler II Denise Hennecke (38 Ringe), Jugend Stefan Becker (59), Schützenklasse Olaf Nitschke (59), Damenklasse Uta Gohlke (58), Altersklasse Kersten Olbrich (57) und Seniorenklasse Sigrid Hogreve (59). Nun warteten alle auf die Vorstellung der Bestmänner 2012. Silberkette, Orden, Urkunde und Ehrenpreis für das jeweils in ihrer Klasse beste Gesamtergebnis aller zum Schützenfest ausgeschossenen Scheiben wurden überreicht an Denise Hennecke (Schüler II, 214 Ringe), Stefan Becker (Jugend, 284 Ringe), Uta Gohlke (Damen, 277 Rin-



Frank Dreilich mit Sigrid Hogreve, Denise Hennecke, Olaf Nitschke, Schützenkönigin und Beste Dame Uta Gohlke, Kersten Olbrich, Tizian Tappe, der stellvertretende Hauptschießleiter Nils Froböse und Stefan Becker (v. l.) Foto: Pinno

ge), Olaf Nitschke (Schützenklasse, 277 Ringe), Kersten Olbrich (Altersklasse, 272 Ringe) und Sigrid Hogreve (Senioren, 263 Ringe). Jugendkönig wurde Tizian Tappe (10/Teiler 99,9), Uta Gohlke zur Schützenkö-

nigin (10/Teiler 140,6) und Kersten Olbrich zum Volks- und Schützenkönig (10/Teiler 280,1). Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann zählte den Majestäten jeweils 13 Schützentaler „zum Freihalten der Unterta-

nen“ in die Hand. Für die Musik sorgte Bernd Niebuhr. Kurz vor Mitternacht gab der Nachtwächter den Hinweis, dass um 24 Uhr der „Schüttenhof 2012“ im Fackelschein eingegraben wird.